



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Référence	<b>83346816</b>
Prix	<b>1 080 000 €</b>

# Beaulieu-sur-Mer

## Appartement à vendre (06310)

En plein centre ville, dans une résidence emblématique de la Riviera de la Belle Epoque , ce beau quatre pièces de 95m2 vous séduira par ses finitions haut de gamme et les matériaux luxueux utilisés pour sa mise à neuf. Il se compose d'un salon salle à manger avec balcon et jolie vue mer. 3 chambres et deux salles de douche. Une cuisine et un WC indépendant.L'intégralité du volume est équipé d'une climatisation réversible.L'appartement est doté d'une cave et un garage peut accompagner le bien en supplément du prix.

*Right in the center of town, in an emblematic Belle Epoque Riviera residence, this beautiful 95m2 three-bedroom apartment will seduce you with its top-of-the-range finishes and the luxurious materials used to refurbish it. It comprises a living-dining room with balcony and lovely sea view, 3 bedrooms and two shower rooms. Kitchen and separate WC.The entire space is equipped with reversible air conditioning.The apartment has a cellar, and a garage is available at extra cost.*

## AZUR LIFE

46 boulevard Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

